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ASSEMBLÉE NATIONALE
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transports sanitaires
Question écrite n° 122447

Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la situation des entreprises
de transport sanitaires. Ces dernières années, les salaires, les charges sociales, les assurances et surtout
l'essence ont considérablement augmenté sans que cela ne soit répercuté sur les tarifs de ces entreprises.
Nombre d'entre elles se trouvent aujourd'hui dans une situation financière délicate qui pourrait avoir des
répercussions négatives sur la qualité du transport sanitaire. Aussi il souhaiterait qu'il lui précise les mesures
qu'il entend prendre pour remédier à cette situation et éviter que ce ne soit les patients qui en pâtissent.
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